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会長　井上　稔　　幹事　村松　一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋　石塚雄司　秋本茂雄　下里宏規　三澤京子　三留通男

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ
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本日欠席者

出 席 報 告

第2213回例会　　2022年6月13日（月）　曇り時々晴れ

司　会　　小澤副幹事

斉　唱　　奉仕の理想

ソングリーダー　　石塚クラブ管理運営委員

メイクアップ【本日分】高波会員(茅ヶ崎湘南RC)、茂内会員(ロータリーの泉清掃)、椎谷会員(北海道2500ロータ

リーEクラブ)

【3週間前までの例会分】第2211回:島村会員･三留会員(ロータリーの泉清掃活動)、内野会員(ワールド大阪ロー

タリーEクラブ)、第2212回:若菜会員(ロータリーの泉清掃活動)

【4週間前の例会分】椎野会員(ロータリーの泉清掃活動)

本日は今年度最後の創立50周年実行委員会クラブフォ
ーラムです。素晴らしい事業になるよう忌憚のないご
意見･アイデアを出していただき、年当初の会長方針に
もあります通り今年度は創立50周年の準備の年として
、次年度に引き継げるようにしたいと思っております。
皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。先週、ロ
ータリーの泉の清掃活動にご協力いただきましたが、
今年も天気のいい日は4月ごろから子どもたちが泉に
入って遊んでいるのを見かけました。創立25周年の記
念事業としていろいろなご苦労を経て先輩方がさむか
わ中央公園のあの場所に泉を創りました。そして我々
が次年度の創立50周年にその泉を改修し、子どもたち
がもっともっと遊びやすい、きれいな水の流れるロー
タリーの泉にしようとしているわけです。寒川ロータ
リークラブとしてロータリーの泉の改修工事をするこ
とは子どもたちへの最高のプレゼントになると思いま
す。記念事業部会の皆さんがメインとなって寒川ロー
タリークラブ全会員が協力し、町民の皆さんの記憶に
残る事業ができますように本日のフォーラムをよろし
くお願いいたします。

石腰会長エレクト
本日皆さんに｢2022年規定審議会 クラブと地区に関す
る重要な変更｣をお配りました。RI人頭分担金が今後4
年間で一人当たり12ドル増額されることになりますし
、他にも重要な変更がありますので、是非ご一読くださ
い。また、一昨日次年度理事会を開催し、次年度予算に
ついてご承認をいただきましたことを報告いたします
。10日には次年度会長幹事会が開催されました。今問題

会長の時間

椎野会員、二見会員、山本哲会員

●ガバナー事務所
～2022年規定審議会｢クラブと地区に関する重要な　
変更｣ → 本日全会員に配布
～次年度メルボルン国際大会開催案内｛2023年5/27　
～31｝
●綾瀬春日ロータリークラブ
～創立30周年記念式典出席に対するお礼状

寒河江RC

なし

幹事報告

〇ハイライトよねやまVol.267

〇タウンニュース6/10号 → 第4グループロータリー
奉仕デーの記事が掲載されました
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になっているのは次々年度から再開される青少年交換
学生の受入れ事業についてです。受入れについては各
クラブとも苦しんでいる現状であり、来日される学生
さんも受入れるロータリアンの皆さんも充実した一年
を過ごしてもらうためにはどうしたらいいのか。結論
は出ていませんが様々な問題があることは間違いあり
ません。機会がありましたら皆さんにもご意見をお寄
せいただければと思っております。

菊地実行委員長
前回までで大まかな数字は出ていますが、今回はさら
に細かい点も検討していきたいと思います。もうすで
に予算が足りないという部会も出ており、ここで提案
をいただきその不足分をどう補っていくのかも討議で
きたらと思います。今までの積立金等で580万円余り
の総額から各部会に予算を立ててもらったわけですが
、そこから増やせるのか、会員や来賓の登録料などはそ
こに含まれているのかなど確認していきたいと思いま
す。ここで一つお願いですが、私と鈴木副委員長は各部
会の話し合いに1回も呼ばれたことがありません。各部
会でどのような討議がなされたのか把握できないので
、今後部会を開くときには是非お声がけいただきたい
と思います。本日は各部会長から経過報告と皆さんに
投げかける案件がありましたら順番にお願いします。

◇式典部会　三澤部会長
式典のスケジュールはほぼ確定しています。記念講演
の講師は大谷徹奘さんにお願いしました。看板につい
ては茅ヶ崎湘南RC脇吉昭さんにお願いする予定です。
感謝状、記念品、司会･進行補助員、表彰介添人について
は過去の周年式典を参考に部会内で再度検討します。
式典会場は参集殿4階｢富士｣を抑えてあります。記念講
演の会場は町民センターを抑えました。13:30～14:30
記念講演を行い、移動して15:00から式典となります。
駐車場については先日のロータリー奉仕デーの時のよ
うに何カ所かに分散することになるかもしれませんが
大丈夫だと思います。テーマについては皆さんから募
集したいと思います。｢これからの50年を寒川RCとし
てどう進んでいくのか｣といった観点からお考えいた
だきたいと思います。お一人一件の提案をお願いいた
します。どんな用紙でも構いませんのでお名前をご記
入ください。ロータリーの泉改修の除幕式については、
改修の工程をビデオ撮影し、編集して当日の式典で流
すという形をとると伺っています。

◇親睦･姉妹クラブ部会　中村部会長
実行委員会に改編してからまだ1回も部会を開いてい
ませんが、この部会は姉妹クラブがどのくらい来てく
ださるかによって予算も大きく変わってくる部会なの
で、実際の所まだいくらと予算を決め切れていない状
況です。ただ、準備だけは進めています。前夜祭はレン
ブラントホテル海老名に寒河江RCと士林RCの宿泊と
宴会場を抑えています。寒川RCメンバーとご家族はバ
ス2台で海老名に向かいます。式典後の懇親会やアトラ
クションを役割分担を式典部会さんとすり合わせを行
いたいと思っています。アトラクションについては雅
楽がいいという意見が出ていますが、雅楽だけだと敷
居が高すぎるかもしれませんので雅楽による現代音楽
の演奏なども入れてはどうかと考えています。前夜祭
のアトラクションはまだ決まっていません。いい案が
ありましたらお聞かせください。
〇菊地委員長：懇親会の時にコンパニオンは必要では
？
A:懇親会は式典部会担当ですね。前夜祭は参加人数が
少ないのでコンパニオンの予算を式典の懇親会用に回
すことも考えてみましょうか。
〇菊地委員長：過去の周年式典には会員の奥様方にお
手伝いをお願いした。今回も奥様に手伝ってもらえな
いでしょうか。

◇記念誌部会　磯川部会長
引継ぎ以降進展はありませんが、47万円の見積もりが
出ていますがもう少し掛かりそうです。田中写真と再
調整を行っています。60ページの内訳は1年度見開き2
ページを使い、歴代の会長さんに自分の年度の事業な
どについて寄稿していただくようになりますので、ご
準備をよろしくお願いいたします。式典当日の写真や
創立から50年間の歩みを入れ込む予定です。また、会員
一人一人の顔写真とプロフィールを掲載します。田中
写真で撮影してもらう予定です。110部製作予定で60
ページ、表紙はカラー、ケース無し、中身がカラーにな
るか白黒になるかは今後調整します。当日は出張撮影
に来てもらう予定で35,000円見ています。このほかに
予備費として4-5万円、総額で55万円くらいは必要と思
います。当日のプログラム(式次第)は式典部会担当です
ね。よろしくお願いいたします。式典当日の写真を載せ
ますので、配布は後日ということになります。次回まで
には記念誌の中身のレイアウトについて田中写真と部
会の皆さんで打ち合わせをしたいと考えています。

〇菊地委員長：記念事業について記念誌の中にその改
修工程なども載せてはどうか。
A：載せる予定です
〇鈴木副委員長：あとどのくらい予算が必要ですか。
A：まだ詰め切れていませんが10万円くらいは欲しい。
〇金子前記念誌部会長：会員一人一人の顔写真撮影代
は見積もりに含まれていないはずなので、再度調整を
お願いします。

〇菊地委員長：感謝状は過去参集殿にお渡ししていま
す。記念品は寒川RC会員への記念品と当日の参加者に
対する記念品をどうするか、検討してください。

2213回スマイルボックス
合計25,000円
◎井上稔会長･村松幹事
　本日は今年度最後になります50周年実行委員会フ 
　ォーラム、よろしくお願いします。
◎青木、秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、内野、大澤、
　小澤、金子、菊地、島村、清水、下里、鈴木(郁)、鈴木(
　正)、中野、中村、三澤、三留、山本(和)、若菜、各会員

創立50周年実行委員会クラブフォーラム



◇記念事業部会　金子部会長
9日には3名で、11日にはメンバー全員に集まっていた
だき部会を行いました。基本的にロータリーの泉改修
工事は子どもたちが遊び終わるのを待って9月中旬か
ら約2週間の工程を予定しています。その間には是非皆
さんに何らかのお手伝いに来ていただき、寒川RC全会
員で泉を完成させたいと思っています。仮囲い → 仮排
水 → 今埋まっている石の撤去 → モルタルで下地作り 
→ リンクストーン(樹脂で固める舗装剤)を使って仕上
げ、となります。遅くとも10月末までには完成させ、11
月中に除幕式を行い式典前にお披露目をしたいと思っ
ています。その代わり着手前から完成までの映像を記
録し、編集して式典当日に出席者の皆さんにご覧いた
だきたい。見積もりとしては、人工は0円。会員皆さんの
手で作業を行います。材料費は150万円以上。日々値上
がりしている状況なのではっきり言っていくらで収め
られるかわかりませんが、今のところ約250万円を計
上しています。ただし、これには工事の様子を撮影した
り記録したり編集したりといった部分は入っていませ
ん。部会内の役割分担としては、役場と折衝するための
イメージ図作成を椎谷さんに、細かい工程表作成を中
野さんに、材料サンプル･見積もりの取り寄せを若菜さ
んにお願いして進めています。工事が始まったら皆さ
んのご協力頼みとなります。よろしくお願いします！｢
みんなの力で生まれ変わるロータリーの泉｣

〇菊地委員長：あとどのくらい予算が必要ですか。
A：ある程度しっかりした映像を作るとなると、撮影は
こちらでやったとして編集に20万円くらいはかかるそ
うです。
〇菊地委員長：その仕上げの舗装材だと細かい石の間
にゴミが入ったりしませんか。
A：あまりつるつるだと勾配のきつい箇所は滑ってし
まって危ない。秦野のプールにも使われています。
〇金子部会長：姉妹クラブに泉改修工事の協賛金を出
してもらえないのか。その話の進め方を教えてくださ
い。

◇総務部会　清水部会長
各部会から予算が足りないかもとのお話が出ましたが
、総務部会としては予算を守ってやっていただきたい
と申し上げたい。できるだけ予算内で収められるよう、
皆さんで知恵を絞っていただきたいです。総額580万
で予算を立てています。これをオーバーした場合は皆
さんから追加徴収しなければならないことになります
。
〇菊地委員長：会員からの登録料集金は入っています
か。
A:集金する予定はありません。集金しなくて済むよう
に皆さんから毎年積立金をいただいています。やって
みて結果的に予算オーバーしましたというのは困るの
で、事前にオーバーしそうなものがわかっているなら
総務部会の方に連絡してください。

総務部会の方に連絡してください。

〇磯川記念誌部会長：予算の見直しはいつまで可能か
A：わかっているものは企画書を出してください

〇菊地委員長：次年度、理事会に呼んでいただきたい。
実行委員会から提案を上げて、理事会で承認をいただ
き、初めて決定事項となります。

A:最近は｢奥様会｣も開催していないのでなかなか難し
いのでは。先日の綾瀬春日RCも茅ヶ崎湘南RCも創立記
念式典には奥様は1人2人しか出席されていなかった。
コロナのこともあり頼みにくい。


